

INDIKATOR KINERJA UTAMA DINAS KOPERASI DAN UKM

- 1 Nama : Dinas Koperas Usaha Kecil dan Menengah
- 2 Organisasi TugasUtama : Membantu Bupati dalam memimpin dan melaksanakan fungsi penunjang urusan pemerintahan yang menjadi kewenangan daerah dibidang Perencanaan Pembangunan Daerah dan tugas pembantuan yang ditugaskan kepada daerah di Dinas Koperasi dan UKM Daerah berdasarkan pedoman yang berlaku untuk kelancaran tugas.;
- 3 Fungsi : a. Menyiapkan dan merumuskan kebijaksanaan di Dinas Koperasi dan UKM;
b. Bertanggung jawab atas kelancaran Penyelenggaraan administrasi Bidang Koperasi dan Usaha kecil dan Menegah;
c. Bertanggung jawab atas kelancaran pelaporan tentang hasil pelaksana tugas di minta maupun tidak secara insidental atau bulanan dan tahunan kepada Bupati;
d. Mendistribusikan dan memberi petunjuk pelaksanaantugas kepada staf sesuai Bidang dan Tugasnya;
e. Melaksanakan Tugas Lain yang di berikan oleh Bupati.
- 4 Indikator Kinerja Utama :

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja	PenjelasanPengukuran (formulasipengukuran, tipe penghitungan, sumber data)
1	Meningkatnya Lembaga Koperasi yang telah melakukan RAT	Persentase Koperasi yang Aktif dan Pelaksanaan Hari Jadi Koperasi	Formulasi Pengukuran Jumlah Koperasi Aktif dibagi Jumlah Koperasi tahun berjalan dikali seratus persen Tipe penghitungan: Non kumulatif Sumber data : Bidang Kelembagaan Koperasi

2	Meningkatkan Sumber Daya Manusia tentang Pemahaman dan Pengetahuan Perkoperasian	Persentase Jumlah Masyarakat, Siswa dan Anggota Koperasi yang telah mengikuti Pelatihan Perkoperasian	Formulasi Pengukuran Jumlah Peserta Peningkatan SDM Perkoperasian dibagi Jumlah Koperasi tahun berjalan dikali seratus Tipe penghitungan: Kumulatif Sumber data : Bidang Kelembagaan Koperasi
3	Meningkatnya SDM UMKM dengan diberikan Pemahaman dan Pengetahuan	Persentase Usaha Kecil Menengah dan Wirausaha Baru	Formulasi Pengukuran Jumlah Peserta Peningkatan SDM UMKM dibagi Jumlah Total Target Pelaku UKM tahun berjalan dikali seratus Tipe penghitungan : Kumulatif Sumber data : Bidang Pemberdayaan UKM
4	Meningkatnya Jumlah UKM yang difasilitasi Sarana dan Prasarana	Persentase Jumlah UKM yang difasilitasi Sarana dan Prasarana	Formulasi Pengukuran Jumlah Pelaku UKM yang difasilitasi tahun berjalan dibagi Jumlah Total target Pelaku UKM tahun berjalan dikali seratus Tipe penghitungan: Kumulatif Sumber data : Bidang Pemberdayaan UKM

Jeneponto, Januari 2022

KEPALA DINAS KOPERASI & UKM
KABUPATEN JENEPONTO,



Hj. MERNAWATI, S.IP, M.Si

Pangkat : Pembina Utama Muda

Nip. 19771231 200212 2 015